

Herbst 2021

# steyrland

## wir rocken die region!

**Impressum:** Medieninhaber, Herausgeber, Verleger und Redaktionsanschrift: Verein zur Förderung eines Technologie- und Dienstleistungszentrum Ennstal · pA TDZ Ennstal GmbH · Eisenstraße 75 · 4462 Reichraming · Austria · Sprecher der Initiative: Alois Gruber · Fotos: Stephan Rußkäfer, steyrland – wir rocken die region/Susanne Weiss, Hans-Peter Holsteiner, Clemens Kräter/Frumotion, steyrland – wir rocken die region/Foto Moser · Konzeption und Text: steyrland - wir rocken die region! · Umsetzung: Plappermaul OG, [www.plappermaul.at](http://www.plappermaul.at); Vorbehaltlich Änderungen, Irrtümer und Druckfehler · Genderhinweis: Wir legen großen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird bei Bedarf nur eine Geschlechtsform gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.



**Liebe Unternehmerinnen und Unternehmer,  
liebe steyrland-Mitglieder,**

„netzwerken, unterstützen, zusammenkommen“ – unter diesem Motto sehen wir unsere Tätigkeit in der Arbeitsgruppe „Regionalkonferenz“.

Bei unserer letzten Regionalkonferenz im September feierten wir unseren 4. Geburtstag, bei der unsere bisherigen Erfolge und auch unsere weiteren Ziele präsentiert wurden, allem voran der erste Nachhaltigkeitsbericht für unsere Region. Unsere Kennzahlen sprechen für sich und ich bin unglaublich stolz, wie sich die Initiative „steyrland – wir rocken die region!“ weiterentwickelt und ständig weiterwächst.

Dies ist nur aufgrund des unermüdlichen Einsatzes aller handelnden Personen möglich – weshalb ich mich an dieser Stelle bei ALLEN sehr herzlich bedanken möchte. Durch die ausgezeichnete Zusammenarbeit von Unternehmen, Gemeinden, Schulen, Verbänden und Vereinen, freue ich mich auch in Zukunft auf weitere spannende und erfolgreiche Projekte der Initiative.

Alles Gute weiterhin und bleiben Sie gesund!

Liebe Grüße,  
**Michael Schaubmeier**  
Leiter WKO - Steyr



Foto: Stephan Rußkäfer

## Unsere neuen Regional Rock'N'Roller:

Über 15.500 NutzerInnen und 27.000 Seitenaufrufe im ersten Halbjahr dieses Jahres sprechen für sich: Unsere regionale Jobplattform [jobs.steyrland.at](https://jobs.steyrland.at) wird fleißig genutzt!

Um die Sichtbarkeit der offenen Stellen unserer Mitglieder noch weiter zu erhöhen, haben wir unsere Kampagne mit Fotos von MitarbeiterInnen unserer Mitgliedsbetriebe erweitert.

**15.500 NUTZER**  
**27.000 SEITEN AUFRUFE**

Hier sind unsere neuen Regional Rock'N'Roller:



Foto: Susanne Weiss / Gestaltung: Plappermaul OG

## Manfred Schrefler GmbH

Unter dem Motto „**Geht net gibt's net!**“ wurde die Manfred Schrefler GmbH in Sierning im Jahr 2011 von Manfred Schrefler gegründet. In den Bereichen Sondertransporte, Schotterhandel, Transporte, Erdarbeiten, Abbrucharbeiten, Containerverleih, Recycling bis hin zur fachgerechten Entsorgung kann man auf die langjährige Erfahrung der Manfred Schrefler GmbH vertrauen.

Seit Februar 2021 ist das Unternehmen Teil unserer Regionalinitiative: „steyrland – wir rocken die region!“ bietet eine großartige Möglichkeit, um unsere

stark wachsende Region mit tollen Betrieben zu verbinden und so die Aufmerksamkeit auf unseren Bezirk zu forcieren. Wir freuen uns ein Teil davon zu sein!“ so Manfred Schrefler, welcher unsere Mitglieder auch bereits zum steyrland-Stammtisch geladen hat.

**Weitere Informationen zum Unternehmen:**  
<https://www.schrefler-transporte.at/>



Foto: Hans-Peter Holnsteiner

## Frumotion GmbH

18 Jahre alt, Schüler, Gründer und seit diesem Sommer Teil unserer Regionalinitiative – das ist Clemens Kräter aus Wolfern mit seinem Unternehmen Frumotion.

Frumotion verkauft gefriergetrocknetes Instant-Smoothie-Pulver, bestehend aus 100% Frucht und mit 12-monatiger Haltbarkeit. „Eine Packung deckt die Hälfte des täglichen Obstbedarfs. Das ist möglich, weil bei der Gefriertrocknung den Früchten lediglich das Wasser entzogen wird, sich das Gewicht

dadurch enorm verringert und fast alle Nährstoffe erhalten bleiben.“

Die Smoothies aus Wolfern stellen eine innovative Alternative zu nährstoffarmen Supermarkt-Smoothies dar, weil Plastik gespart wird, sie 45% weniger Zucker enthalten und bis zu 93% des CO<sub>2</sub>s beim Transport gespart werden kann.

**Ab Mitte November sind die Smoothies unter [frumotion.com](https://www.frumotion.com) erhältlich.**



Foto: Clemens Kräter



## Regionalkonferenz 2021

Das Ergebnis unserer Regionalkonferenz in einem Satz: Das Employer Branding Projekt „steyrland – wir rocken die region!“ positioniert unseren Bezirk weiterhin erfolgreich als attraktiven Arbeit- und Chancengeber. Mittels Bildungskatalog, Rock'N'Roller Kampagne, unserer Jobplattform sowie zahlreicher Presseaus-sendungen und Publikationen in Mitgliederzeitungen, Newsletter und sozialen Medien konnte die Regional-marke mit ihren Leistungen und Unternehmen noch sichtbarer in der Öffentlichkeit positioniert werden.

## Gesellschaftliche Verantwortung

Als Regionalinitiative publizieren wir zum ersten Mal einen regionalen Nachhaltigkeitsbericht. Angelehnt an die globalen Entwicklungsziele der Agenda2030 wurden Kennzahlen und repräsentative Beispiele der Region aufgearbeitet. Hierbei sind auch Mitglieder aufgefordert, Nachhaltigkeitsleitbilder zu entwickeln, um ökologischen, sozialen und ökonomischen Herausforderungen langfristig zu begegnen.



Foto: Foto Moser

## Neue Mitglieder und fliegendes Buffet

Steyrland umfasst mittlerweile 130 Mitglieder, 74 davon sind Unternehmen. Auch alle Gemeinden des Bezirks, Vereine, Verbände und Schulen gehören unserer Regionalinitiative an. 17 neue Mitglieder kamen allein im ersten Halbjahr hinzu. Bei einem „flying buffet“ mit regionalen Schmankerln konnten die TeilnehmerInnen netzwerken und gemeinsam den vierten Geburtstag einer äußerst gelungenen Regionalinitiative feiern.



Foto: Foto Moser

## Unsere neuen Mitglieder



Eine Übersicht aller Mitglieder findet ihr unter: [www.steyrland.at/mitglieder](http://www.steyrland.at/mitglieder)